

Tag der Elementarbildung

24. Jänner

Elementare Bildung ist vielfältig -
wir machen sie sichtbar.



Kinder lernen im Spiel, in Beziehungen, im Umgang mit Materialien, in der Natur, in gestalteten Räumen, durch kulturelle Angebote und in vielen kleinen Situationen.
Der gesamte Alltag ist Bildungsraum – und dieser wird von pädagogischen Fach- und Assistenzkräften bewusst gestaltet.

Diese Momente aus den kirchlichen Kinderbildungs- und -betreuungseinrichtungen sind unser Beitrag zur landesweiten Aktion zum Tag der Elementarbildung.